



NUMÉRIQUE, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

Roanne



Agglo



# LE SALON L'INSTANT NUMÉRIQUE FAIT LA PART BELLE À L'INNOVATION

Salon réservé aux entreprises et collectivités du bassin roannais, L'instant numérique a débuté ce jeudi 6 février au Scarabée. Placée sous le signe de l'innovation, la 6e édition de l'évènement co-organisé par Roannais Agglomération, la CCI Lyon métropole Saint-Etienne Roanne et Digital League accueille jusqu'à 17H de nombreux partenaires et exposants venus, sur 60 stands, porter un seul mot d'ordre à tous les acteurs économiques de la région : « Innovez, sécurisez, digitalisez » !

Publié le 06 février 2020

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils









**3000 m<sup>2</sup> d'espaces** sont ainsi dédiés au numérique en plein essor. Un salon convivial où nouer des relations et répondre aux problématiques rencontrées au quotidien afin de développer son entreprise, révolutionner son secteur d'activité, ou moderniser et rendre toujours plus efficaces les services proposés par les collectivités !

## **Découvrir les nouvelles évolutions technologiques**

Le village innovation réunit l'ensemble des partenaires qui accompagnent le développement **de projets innovants**. Des entreprises de la région présentent quant à elles des réalisations concrètes sur le showroom.

Au sein de ces espaces, Roannais Agglomération et ses partenaires se sont réunis autour d'un comité de projets innovants. Venez déposer vos dossiers pour bénéficier d'un

accompagnement personnalisé et coordonné. Le Fablab présente par ailleurs ses outils **(impression 3D, thermoformage, découpe laser)** et certains exemples de réalisations, à l'instar de la robe extraordinaire des étudiants de l'Itech et Créatech.

**Ateliers interactifs,** rendez-vous individuels, conférences sur la cyber-sécurité et les projets innovants ont notamment ponctué la journée de ce rendez-vous incontournable à destination de tous les professionnels.

## Numériquement vôtre

« C'est un salon important pour nous, face au développement de l'industrie du numérique, devenue une industrie 4.0. C'est aujourd'hui que nous devons être force de propositions pour que nos sociétés rejoignent les majors dans ce domaine », s'est exprimé le président de l'Agglo.

« Le numérique est une évolution de la société que nous vivons au quotidien, a assuré Guy Delorme, président de la délégation CCI Roanne. On remplit notre rôle au service de la performance des entreprises, à qui on peut donner les moyens de se développer. Cette approche demande beaucoup de réflexion et de travail ! »

« Le numérique est devenue une véritable industrie, dynamique et en plein développement, au service de toutes les filières », notait également Catherine Bocquet, co-présidente de Digital League, rappelant que 10 000 postes dans le numérique sont à

pourvoir en Rhône-Alpes.

[www.linstant-numerique.com](http://www.linstant-numerique.com)



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE



